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Abstract (en)
[origin: WO9008925A1] A refrigeration unit (1) used on bulk containers for perishable foodstuffs which cycles water obtained by condensation from
the refrigeration cooling coil (2) through a fine water spray (9) into the air on the cold side of the cooling coil (2) while circulating the air through
the container. The relative humidity of the circulating air on the warm side of the cooling coil is measured (10) and the water spray (9) controlled
according to the measured relative humidity.

Abstract (fr)
L'unité de réfrigération décrite (1), qui est destinée à être utilisée sur des conteneurs de transport pour denrées alimentaires périssables, place
l'eau obtenue par condensation du serpentin de refroidissement (2) de l'unité de réfrigération, en circulation par un jet (9) de fines gouttelettes d'eau
pulvérisée dans l'air sur le côté froid du serpentin de refroidissement (2), tout en faisant circuler l'air à travers le conteneur. L'humidité relative de l'air
en circulation sur le côté chaud du serpentin de refroidissement est mesurée (10) et le jet d'eau pulvérisée (9) est régulé en fonction de l'humidité
relative ainsi mesurée.
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